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 Pour former le féminin d’un adjectif qui termine par « -ien, -en, -

on »,  on part généralement de l’adjectif au masculin et on double le 

« n ». On ajoute ensuite un « e » à la fin du mot. 

Vrai ou Faux ? 

 Le féminin de « lapon » est le mot « laponne ». 

Vrai ou Faux ? 

 Le féminin de « nippon » est le mot « nipponne ». 

Vrai ou Faux ? 

 Le féminin de « glouton» est le mot « gloutonne ». 

Vrai ou Faux ?  

 Le féminin de « ancien » est le mot « anciene » avec un seul « n » au 

féminin. 

Vrai ou Faux ? 

 Le féminin de « moyen » est le mot « moyenne ». 

Vrai ou Faux ? 

 

 

    

 Est-ce vrai ou faux ? 

Orthographe 
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  Écris l’adjectif au féminin. 
 

Adjectifs au masculin Adjectifs au féminin 

 terrien 

 breton  

 bohémien 

 chrétien 

 piéton 

 méditerranéen 

 lapon  

 éolien 

 maigrichon 

 aérien 

 crânien  

 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 

 ………. 
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